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Le KIWANIS Club Braine-le-Comte/Soignies vous présente

sa plateforme d’entraide

KIAIDEKI

Visitez-la et mieux encore, inscrivez-vous.

http://kiaideki.org

Nos AS pendant le confinement. Rappel.

* 130 € pour Art-Aires (Dominique Van Hoegaerden) pour 3 paires de chaussures pour des enfants 

démunis. Finalement 5 paires de baskets ont pu être achetées grâce à des ristournes obtenues au 

magasin !

* 225 € pour l’asbl L ‘Accueil-Centre de Protection de l’Enfant à Gosselies, pour du matériel d’aide 

pour enfants handicapés. Nous avons invité les clubs K proches de compléter la somme demandée

(450 € au total, nous avons donc donné la moitié).

* 2000 € au Dépannage Alimentaire de Soignies pour achat de sucre, de café, de choco à tartiner et

de légumes en conserve.

* 1500 € à Guidance et Entraide Brainoises pour des masques et du gel hydroalcoolique.

* 1000 € au collectif citoyen pour des migrants en transhumance et logés dans la région, pour 

l’instant. Il y a bon nombre d’enfants et d’adolescents.

* 1000 € pour l’école des devoirs de Péruwelz.

* 1500 € pour « L’école pour tous » Acis Maison St Joseph de Marchienne-au-Pont, après avoir pris 

l’avis du Geômais.

* 2500 €, en attente d’offres, pour l’aménagement d’une aire de jeux en extérieur au CEC Le 

Quinquet.

* 525 € pour divers aménagements bureau à la Maison ouverte à Marchienne au Pont (accueil 

enfants en difficultés de 0 à 6 ans).

Kiwanis Klub Braine-le-Komte / Soignies 12606 – EF 815

RS  820 - Ve 25/09/2020  - 19h45h - « Envers du Décor» 



Liminaire.

Sont présents : Kristoff, Kalorik, Karsimore, FM, Harry Potter, Pétou, Le Kloud, Kaptain, Jeepee, Le

Geômais.

Seniors : Le Touffu, Kadillak

Nous sommes donc 12 à table, répartis en 4 « bulles » distinctes avec distanciation (FM a eu sa 

bulle personnelle!!), pour cette 1ère RS après vacances.

La RS 820

Notre président ff ouvre la 820e RS de notre KClub.

Il souhaite la bienvenue à  tous les membres présents.

Ensuite, nous portons le traditionnel toast à nos amis de St Brieuc, à nous et aux Enfants du 

Monde.

Il me passe ensuite la parole, en attendant le remplaçant de Bébert et je souligne la présence de 

nos séniors Le Touffu et Kadillak et annonce les excusés : Bébert (en Bretagne pour la vente de 

son appartement), Souris Alerte (pour retour d’une zone rouge Toulouse) Doktari (fort sollicité par 

ses patients), Papleux, maintenant sénior, Klaus (pas en état), Karak3 non disponible.

Et nous regrettons l’absence de notre invité permanent, Papy (pas en état).

Au menu, 

Terrine aux ris de veaux et cèpes

Américain, frites, salade

Tarte



 Rallye.

Il y aura entre 45 et 50 véhicules, soit environ 100 personnes. C’est très bien pour une 

première, surtout dans le contexte COVID.

C’est donc une formule light qui a été retenue, sans repas. Les sacs « petit-déjeuner » seront

remis aux participants. Ils seront préparés par Xavier, Geoffrey et Carole, Marc, Jeepee et 

Michelle.

Souris Alerte fera des photos au long du parcours (Visionnez-les, il vous a envoyé le lien)

NDLR : le WE étant passé, on peut dire que tout s’est bien déroulé dans l’ensemble. 

Quelques défections (peut-être à cause de la pluie de grand matin), un temps correct pour la

balade et apparemment des participants satisfaits.

 PRALINES.

J’ai passé commande pour 210 kg mi-septembre. Depuis, quelques commandes sont encore

arrivées et c’est maintenant 270 kg qui sont commandés. Delphine, responsable des 

commandes m’a demandé si c’étaient les quantités définitives car elle doit chaque fois revoir 

l’éventail des pralines proposées vu que ce n’est pas un assortiment standard, mais un 

assortiment spécifique qui est fait spécialement pour nous. 



Je lui ai confirmé ces 270 kg, sachant que j’ai commandé un surplus de 15 kg environ pour 

faire face à des imprévus. Attention, j’ai encore reçu des commandes du Krotté. Ma réserve 

est donc actuellement de 6 kg, soit 15 ballotins max.

L’emballage serait prévu chez Le Touffu, porte ouverte, avec masques et gants par 2 

équipes, une le matin (10-16) et une pm (15-20) sans repas, évidemment, mais avec 

boissons (Le Touffu s’en charge).

Le WE retenu est celui du 14 novembre. L’enlèvement chez Belvas se fera fin octobre (29 

ou 30) à préciser. Kalorik ? Kaptain ?

SA voudra bien mettre des tableaux de participation sur Kiweb. Merci.

 CELTIC SEVEN.

J’ai reçu une proposition de Anne : faire deux représentations moins longues sur la même 

soirée, aux mêmes conditions qu’un spectacle unique. La date retenue est maintenant le 27 

février, les dates prévues en janvier ayant été utilisées par le CCS pour ses besoins 

personnels.

Les détails de cette organisation doivent maintenant être mis au point (ce sera sans 

buvette!!) et je confirme à Pierre la réservation de la salle pour cette date.

 Marché de Noël.

Décision doit être prise par la ville avant la fin septembre. De toute façon, Pierre n’ouvre pas 

sa salle. Même si elle avait été disponible, nous ne pouvions rien en faire puisque nous ne 

vendons rien et que seul le bar fonctionne, ce qui n’est pas autorisé.

 Nos Réunions Statutaires.

Nous avons décidé de reprendre nos RS en présentiel, mais en restant prudents.

Ainsi notre prochaine réunion, la Passation de Fonctions le 9 octobre se tiendra à 

L’Envers du Décor, sans folklore et malheureusement sans nos dames et sans invités. De 

toute façon, sans le folklore habituel, la PF a moins d’intérêts pour nos épouses et 

compagnes.

Nous poursuivrons le 23 octobre par notre AG et décharge des Officiers, toujours à 

l’Envers du Décor.

Les réunions à Neufvilles sont suspendues jusqu’à nouvel ordre (au moins jusqu’en fin de 

COVID ….) et ce sera sans doute définitif car cela représente trop de contraintes.

 Actions Sociales. Le Quinquet

Kaptain a vu Alain Laby et ils ont examiné les offres de prix pour cette aire de jeux. Elles 

varient entre 8,000 et 12,000 €.

La demande est acceptée à hauteur de 2500 € comme initialement demandé par Le 

Quinquet (voir la demande sur KIAIDEKI) à condition qu’une plaquette signalant la 

participation du Kiwanis soit appliquée sur les jeux et que nous soyons présents et remerciés

à l’inauguration officielle.

Le reste du financement se fera sur fonds propres, l’aide de la ville, de la région …



 Bébert.

Bébert souhaite quitter les postes de Directeur de L’Intérieur, Protocole et  tombola pour des 

raisons familiales. Il continuera à être présent aux réunions aussi souvent que possible.

Après un petit tour de table, Kalorik propose de le remplacer. Nous acceptons et le 

félicitons.

Pour rappel ces fonctions impliquent l’apport de la bannière et de la cloche et la reprise en fin

de réunion ; les contacts avec le restaurateur pour fixer le nombre de convives et discuter du 

menu ; annoncer les séniors présents et les visiteurs, ainsi que les excusés.

Et s’occuper de la tombola, lot y compris ???

Le tour de table.

 FM confirme ce qu’il avait déjà dit en début de réunion : il offre l’apéro à la prochaine RS à 

L’Envers du Décor, soit à la Passation des Fonctions, le 9 octobre. Merci FM

 Pétou signale connaître un gamin de 4 ans qui a dû être opéré à Paris. Son cerveau grossit, 

mais pas sa boîte crânienne. Ses parents ont dû loger sur place (10 jours) et sont dans la 

nécessité. Nous conseillons à Claude de leur demander de faire une demande par écrit à 

Kaptain.

 Kalorik. Tout va bien, il y a une  bonne humeur à la maison. Réaktive suit des cours du soir 

de cuisine. Avec le fils, tout va bien, il travaille bien avec lui. Kalorik sera grand’père dans 

peu de temps (sa fille). Il est très heureux de participer à cette réunion, ça manquait !

 Le Touffu. Jacqueline récupère lentement, mais régulièrement. Son moral est bon.

 Karsimore. Que chacun jette un œil sur son compte et régularise si nécessaire, nous 

arrivons en fin d’année kiwanienne. Sa fille va mieux, mais a encore parfois des jours 

difficiles.

 Le Kloud fait très attention au virus ainsi que toute la famille. Les enfants sont rentrés à 

l’école.

 Le Geômais. A St Alfred, on commence à sortir d’un COVID qui a tout bloqué et qui continue

encore à bloquer les brassins, le Marché de Noël. Ne pas vouloir redémarrer trop vite. 

Essayons de réinventer nos RS tous les 15 jours, mais restons entre amis … nous sommes 

12 ! 

C’est à la suite de cette intervention que nous avons fixé les règles des 2 prochaines 

réunions, conne décrit ci-avant.

 Harry Potter rejoint Kaptain dans la proposition pour Le Quinquet. Le COVID a surchargé 

beaucoup de gens qui doivent reprendre leur souffle. Content de nous revoir ce soir.

 Pétou nous parle de la santé d‘Annie qui a un problème aux yeux (DMLA) et qui doit prendre

une loupe pour lire. Il a beaucoup de rendez-vous en milieu hospitalier. Il y a beaucoup de 

vols à BLC.

 Kaptain : il passe…

 Kadillak passe une bonne soirée. Content d’être là.

 FM donne son impression et des idées. Il essaie de temporiser et de trouver des solutions. Il 

rappelle qu’il l’offre l’apéro à la prochaine réunion pour ses 80 ans !

 Jeepee : le COVID a fait du mal aux relations sociales. Il faudra un certain temps pour 

revenir à la normale.



 Kristoff : très heureux d’être ici ce soir. J’essayerai de vous « pondre » un kiwanigramme 

sans trop tarder.

Clôture.

A 23h30 (il y avait de nombreux points à discuter ce soir)…. Jeepee clôture la RS en nous 

remerciant tous et en nous souhaitant un bon retour…

Quelques-uns  prennent un dernier verre au bar, en papotant. 

Bonne réunion. Merci Président ff.

VHC



VHC BLC/S     :  

 5/7 RV1     :Sont présents   : Kristoff et Blanche I, Souris Alerte et Blanche II, Karsimore, Pétou 

et Annie, Jeepee et Michelle, Fanjo (notre membre d’honneur) et Maman (invitée 

permanente). Les invité(e)s     : De Karsimore : Michèle Thyoux, Hubert et Chantal Ferauge, 

Chantal Hanikenne. De Jeepee: Benahel, un de ses petits-fils.

 04/09 : réunion impromptue : Karak3, Krotté, Kalorik, Pétou, Jeepee, Kadillak, Kaptain

AGENDA du Club

 09/10 : RS 821. Passation de Fonctions entre-nous, sans folklore, sans nos Dames, sans 

invités. Envers du Décor.

 23/10 : RS 822. AG et décharge des Officiers. Envers du Décor

 27/02/2021 : Celtic Seven à JARA. Seule date possible dans l’agenda de la salle.

AGENDA de la Division et des Clubs voisins.

 27/02/2021 - KC St Ghislain : Quiche Night  (En même temps que le Celtic, mais on n’y 

peut rien !) 

 Les anniversaires >>> fin septembre     :  

 10/09 : Le Krotté

 13/09 : Bobo

 24/09 : FB



Prochaines réunions :

  RS 821 – Passation de Fonctions – Envers du Décor

RS 822 – AG et décharge des Officiers– Envers du Décor

Ceci tient lieu de convocation.

Amitiés les amis,

Bisous les amies – Kristoff

http://www.facebook.com/kiwanis.brainelecomte.soignies


